

SUCESOS

Córdoba: Manifestación contra la inseguridad ciudadana

● Los vecinos de la margen izquierda del Guadalquivir piden mayor vigilancia policial

Córdoba. (De nuestro corresponsal).— El constante aumento de la delincuencia, y como consecuencia, en detrimento de la seguridad ciudadana, ha hecho convocar una manifestación de protesta promovida por las Asociaciones de Vecinos Guadalquivir, Arrabal del Sur, Unidad, y representantes de los Padres de Alumnos de los centros enclavados en las zonas de la margen izquierda del Guadalquivir, en Córdoba, que agrupa a casi cien mil habitantes.

Miembros de estas asociaciones se han entrevistado recientemente con el gobernador civil, pero no salieron satisfechos de la entrevista, por lo que se reafirmaron en su intención de celebrar una manifestación de protesta contra la inseguridad ciudadana hoy miércoles a las cinco de la tarde.

Los vecinos hicieron entrega al gobernador civil de un documento en el que describen los sucesos que vienen ocurriendo en esta zona, solicitándose una intensificación de la vigilancia y un control en la entrada y salida de los colegios para evitar los contactos con personas que tratan de introducir droga en los centros escolares.—Rafael LOPEZ

Aparcados en el Paseo Marítimo Cádiz: Desvalijan cuatro coches a plena luz del día

Cádiz. (De nuestro corresponsal.) Cuatro coches han sido desvalijados en el paseo marítimo de Cádiz casi en idénticas circunstancias y a la luz del día.

Jesús Isidro Zaballa González dejó su turismo en el citado lugar y fue forzado, tras de lo cual le quitaron una cazadora de piel y la documentación. Igualmente, en el paseo marítimo, abrieron el vehículo, propiedad de Jesús de la Calle Arce, del que sustrajeron tres bolsos con útiles de peluquería valorados en veinticinco mil pesetas. A poca distancia de este último se encontraba el coche propiedad de Rosario Ruiz Eléctico, al que, tras abrirle una puerta, le robaron una capa de señora y dos chaquetones de niños que la perjudicada valoró en veinticinco mil pesetas. Igualmente al automóvil de Angel Caña Aranda le fue sustraído el radio-cassette, valorándose éste en quince mil pesetas.

Finalmente, en un lugar cercano, el turismo propiedad de Luis Vivanco Sandez fue encontrado con el cristal roto, sin que notase falta de cosa alguna en su interior, y por si fuera poco, al coche propiedad de Ventura Cid le robaron dos columnas de altavoces, una linterna y dos gafas que valoró su propietaria en un total de veinte mil pesetas.

Hay que manifestar que todos estos robos se hicieron a la luz del día y que hasta el momento continúan las investigaciones por parte de la Policía Judicial para hallar a los ladrones, sin que estas hayan tenido resultado.—Jesús DEL RÍO.

Ecija: Una niña de seis meses, muerta en el incendio de su casa

Ecija. (De nuestro corresponsal).— Una niña de corta edad resultó muerta ayer por la mañana en el incendio que se declaró en su casa, en Ecija.

La pequeña de seis meses, María José Carmona Blanco, se encontraba durmiendo en una habitación en la que también se encontraban una mesa camilla y una estufa de butano. Por causas que se desconocen la estufa de butano se incendió y prendió en la mesa camilla. — Rafael DIAZ BAENA.

VICTIMA DE BOTULISMO EN LA MONTIELA.—La muerte de Mariana Camino Quintana, de setenta años, en la localidad granadina de La Viña, podría estar relacionada con el brote de botulismo detectado en la localidad cordobesa de la Montiel, del término municipal de Santaella, donde la anciana había pasado unos días visitando a sus familiares, según informa nuestro corresponsal. La ingestión de pimientos conservados en un bote produjo posiblemente la intoxicación, que afectó a otras cinco mujeres del pueblo. Según la Delegación de la Consejería de la Salud de la Junta de Andalucía, el brote está totalmente controlado, habiéndose remitido muestras del bote de conservas de pimientos de conservación casera al Centro Nacional de Majadahonda para su análisis. El botulismo es una intoxicación que se produce generalmente por la ingestión de embutidos o conservas en mal estado, acompañado de trastornos gastrointestinales.

España, el país europeo de más alto riesgo para la navegación aérea

Roma. (De nuestro corresponsal.) «España tiene evidentes carencias en el sector del control aéreo. Es urgente que, lo antes posible, aumente su cobertura de radar y mejore los sistemas de ayuda a la navegación aérea. Es urgente, asimismo, que desarrolle sus sistemas automatizados en tierra».

Si estas recomendaciones se hubieran hecho hoy, después de los dos graves accidentes en el aeropuerto de Madrid, la cosa resultaría obvia. Sin embargo, están contenidas en un informe del Parlamento Europeo fechado en octubre del año pasado. La información aparece publicada en el semanario italiano «Panorama», y, a la vista de la realidad, no parece la típica maniobra en clave antiturística de un país en clara competencia con España.

Según «Panorama», el informe del Parlamento Europeo sobre la seguridad aérea en Europa fue encargado al diputado socialista italiano Carlo Ripa di Meana. Se trata del primer documento que afronta globalmente el problema de la seguridad en el vuelo a nivel de toda Europa y será la base de la nueva legislación en los países de la Comunidad Europea. El informe, que será discutido en el Parlamento Europeo el próximo mes de enero, señala que España ocupa el primer puesto entre los países europeos con alto riesgo para la navegación aérea. Le siguen Portugal y Grecia en la desoladora clasificación. La causa fundamental de esta inseguridad en el vuelo comercial es la falta de medios técnicos en los aeropuertos, especialmente la mala señalización y la carencia de radar para el control de los aviones en tierra. «Un instrumento utilísimo —escribe «Panorama»— del que están dotados los principales aeropuertos europeos, desde el de Fiumicino al de Frankfurt».

Pero los dos peligros mayores para el transporte aéreo en Europa son la incompleta cobertura del radar y la falta de instrumentación adecuada en los aeropuertos. Ambos factores inciden negativamente en las maniobras de aproximación de los aviones o en las de toma de tierra. Esta indicación se confirma en la triste realidad de las estadísticas: el 75 por ciento de los accidentes tiene lugar dentro de los tres kilómetros próximos a las pistas de aterrizaje. Fue el caso de los dos recientes accidentes ocurridos en el aeropuerto de Madrid —Joaquín NAVARRO VALLS.

HUELVA: DESAPARECE EN EL MAR EL PATRON DE UN PESQUERO.—Luis Correa Piña, de 40 años de edad, patrón del barco pesquero con puerto en Ayamonte «Segundo Otero», desaparecido en la madrugada de ayer al caer al mar cuando la embarcación se encontraba a unas 30 millas de la costa, según informaron fuentes pesqueras a Europa Press. Poco después de conocer la noticia, dos helicópteros de la base naval de Rota y la embarcación «LSM 3», de la Cruz Roja, salieron en su búsqueda sin que haya podido ser localizado. El patrón del pesquero se encontraba sólo en la cubierta, por lo que se desconoce el momento en que cayó al mar. Se cree que una ola pudo lanzar a Luis Correa al agua, ya que el tiempo en aquella zona era desapacible.

¡ESTUDIANTES!
OFERTA ESPECIAL
VACACIONES NAVIDAD
35 % DESCUENTO
AUTOESCUELA LEONESA
C/. Tetuán, 14 - Rosario, 1
Teléfonos 222505 y 217983

ROMAN
MUEBLES AUXILIARES
Y DECORACION
 Informamos que terminada la restauración
Ofrecemos desde hoy
novedades de alta calidad
A PRECIOS ANTERIORES
 Moratín, 1 (esquina a Méndez Núñez)